
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Johann Sebastian Bach war ein .

Er ist auf der ganzen Welt bekannt.

Er hat viele  selber erfunden.

Das nennt man komponieren.

Auch heute noch werden viele seiner  gesungen und gespielt.

Bach wurde im Jahr 1685 in Thüringen geboren.

Das war vor über 300 .

Er hatte eine sehr musikalische Familie.

Musik machen lernte er vom Vater und einem älteren .

Das Komponieren brachte er sich selbst bei.

Johann Sebastian Bach fand viele  von Musik gut.

Mit Instrumenten kannte er sich gut aus.

Besonders gut konnte er  spielen.
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